



EHRLICH Joëlle

GERANTE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

déterminée, dynamique et désormais disposant de temps libre, je suis désireuse de m'investir au sein de notre institution rigoureuse et impliquée, en participant à ses projets et en apportant mon assistance à l'ensemble des objectifs qui seront désignés. Accompagner ceux qui veulent se réaliser dans ce monde difficile, défendre l'action sociale en région et apporter notre aide partout où elle est nécessaire sont mes objectifs principaux.

Habituée à défendre avec passion les projets que je soutiens, j'entends mettre cette passion au service du FSJU.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Membre du bureau régional du FSJU OCCITANIE, je suis très impliquée dans la gestion régionale de l'institution, tant dans son aspect "collecte" que dans la mise en œuvre de ses projets sociaux.

Depuis 23 ans, je suis au service de l'institution FSJU et TSEDAKA.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Je souhaite accentuer la connaissance de notre institution auprès des plus jeunes,, de futurs membres, ... afin de les sensibiliser à l'impérieuse nécessité de nous apporter leurs dons et leur participation.

Je souhaite m'investir dans le rayonnement global de notre institution, notamment en intervenant au niveau de la cellule communication et en bâtissant, pour chaque action et pour chaque projet, avec l'aide de la cellule dédiée, des communications adaptées. Enfin, je pense pouvoir transcrire au bureau national les préoccupations de ma région.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Le social, encore le social, toujours le social.

L'éducation et la culture sont pour moi les bases futures de l'assise de notre communauté dans son environnement et dans la cité. La lumière de l'éducation et de la connaissance rendront le chemin plus sûr et plus direct aux prochaines générations.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

La présence d'une élue de région serait un axe de diversification et de pluralité supplémentaire pour notre institution.